

## **Die Schülerinnen und Schüler der Erfinder AG engagieren sich für saubere Straßen**

Wie wäre es, wenn plötzlich die städtischen Mitarbeiter nur noch die öffentlichen Mülleimer zu leeren hätten, und die Straßen und Plätze sauber wären? Ein Traum!? Ein Zeitungsartikel inspirierte uns Schülerinnen und Schüler der Erfinder AG im 1. Schulhalbjahr 2023/24, diesen Traum wahr werden lassen. In diesem wurde berichtet, dass einige Städte lustige Sprüche an die Mülleimer kleben, um die Bevölkerung zu animieren, den Müll nicht achtlos auf die Straße zu werfen.

Diese „augenzwinkernde“ Aufforderung motivierte uns, eigene Mülleimer-Sprüche zu erfinden. Schnell hatten wir über 60 Vorschläge gesammelt und anschließend die Besten ausgewählt (z.B.: „Dein Müll entsorgt sich nicht von selbst“ (Mark Nachtigal, 5d) oder „Der Drink für Dich, der Becher für mich“ (Louis Ritter, 5a)). Mit diesen sollen die Mülleimer in Troisdorf als Müllentsorger in den Fokus der Bevölkerung gerückt werden.

Zunächst wollten wir die Wirksamkeit der Sprüche auf unserem Schulhof testen. Nachdem Schulleiter Frank Herbst gerne seine Einwilligung gegeben hatte, haben wir unsere Sprüche kunstvoll auf Papier gemalt und laminiert an die Mülleimer des Schulhofs geklebt. Ob sich alle Schülerinnen und Schüler von den Sprüchen belehren lassen, muss sich noch herausstellen.

Nun sollte unser Projekt endlich in die Öffentlichkeit! Ohne Umstände hatten wir schnell einen Termin im Rathaus. Mit offenen Armen und voller Neugierde empfing uns Bürgermeister Alexander Biber zusammen mit der Pressesprecherin Bettina Plugge, sowie Angela Gerok und Dr. Hans-Bernd Bendl vom Amt für Umwelt- und Klimaschutz, um sich die „Mülleimer-Kampagne“ präsentieren zu lassen. Alle waren begeistert von unserer kreativen Arbeit. Natürlich waren wir stolz auf ihr Lob. Unsere Erkenntnis: Es ist so einfach, die Umwelt zu schützen.

Die verantwortlichen Stellen der Stadt Troisdorf beraten jetzt, wie unsere „Mülleimer-Kampagne“ umgesetzt werden kann.

Bild 1 (Frank Herbst): Wir kleben die Mülleimersprüche an die Mülltonnen des Schulhofs

Bild 2 (Frank Herbst): Wir kreativen Umweltschützer mit unseren Plakaten

Bild 3: Dr. Hans-Bernd Bendl, Angela Gerok (Amt für Umwelt- und Klimaschutz), Bürgermeister Alexander Biber und die Pressesprecherin Bettina Plugge mit uns und einigen unserer Plakate